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『原発が安全なんて全部ウソだった
じゃないか』との思いから、会津電力
社長の佐藤弥右衛門氏は『再生エネル
ギーで地域復興』を訴えています。
２０１５年６月には、第２９９回政
経フォーラムにて『会津からの挑戦～
再生可能エネルギーによる地域の自
立・日本の未来～』について講演して
いただきました。
被災地では、未だに放射線量を気に
しながら生活を送っていますが、その
一方で次々と原発の再稼働が進められ
ています。
東日本大震災を経験した私たちだか
らこそ、原発に頼らない社会を目指す
ために、広く訴えていきましょう。７月２１日 東京新聞


